

Le 18 mars 2021

Erratum

Veuillez noter que le tableau 5 de la page 19 de cette publication, « Surveillance des erreurs et réactions transfusionnelles au Québec 2018 », comportait des erreurs de transcription et a été remplacé dans cette nouvelle version.

Auteurs :

Karl Itaj Nawej, M. Sc., conseiller scientifique

Gilles Lambert, M.D., médecin responsable de l'équipe en biovigilance

Unité Surveillance, évaluation de risque et contrôle des maladies infectieuses

Direction des risques biologiques et de la santé au travail